

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Florian S t r e i b l (FW):

In welchem Umfang hat der Freistaat Bayern aufgrund des sogenannten Kreuz-Erlasses neue Kruzifixe für Behörden im Freistaat Bayern angeschafft (bitte aufgeschlüsselt nach der Summe der erworbenen Kruzifixe bei Betrieben in Orten mit kunsthandwerklicher Tradition)?

Staatsminister Joachim H e r r m a n n antwortet:

Die Behördenleitungen entscheiden eigenverantwortlich im Rahmen ihrer örtlichen Rahmenbedingungen über die Beschaffung und die Anbringung der Kreuze. In vielen Behörden hängen schon seit vielen Jahren Kreuze.

Eine behördengenaue Aufschlüsselung der bisherigen Beschaffungen liegt der Staatsregierung daher nicht vor.